EU pretende frenar las revoluciones de AL, dice el agregado cultural de Cuba

Ante la amenaza del imperialismo, el pueblo cubano se mantiene combatiente dijo el diplomático en el homenaje al escritor argentino Harold Conti, en el que su esposa Marta Conti denunció el ocultamiento de asesinatos y torturas por parte de la dictadura argentina

por Yoloxóchitl **CASAS**

Las provocaciones del imperialismo nortéamericano sólo tratan de ahogar las revoluciones que se gestan o inician en algunas partes del Mundo y en especial de América Latina dijo ayer el agregado cultural de la embajada cubana, Fajad Hamis.

Hasta la fecha no ha logrado aplastar ninguno de estos movimientos, señaló el diplomático durante el homenaje que se hizo en el Museo del Chopo al escritor argentino Harold

Conti, el cual fue secuestrado en 1976 por la junta militar de ese país.

Ante la amenaza del imperialismo. Cuba se mantiene combatiente desde 1958, señaló Hamis, y expresó que en su país se llevará a cabo una manifestación en las que participarán más de 5 millones v medio de personas, con el fin de protestar por los problemas de Irán, Afganistán y otras naciones del mundo.

Por su parte, la companera del escritor desaparecido, Marta Conti, hizo llegar su profundo agradecimiento por la presencia de los concurrentes en esta fecha en la que cumple 4 años de secuestrado Harold Conti.

Marta Conti, recordó la manera en que fue "sacado por la fuerza de nuestra casa, siendo vo testigo de lo ocurrido". Desde entonces se insiste a la Junta Militar Argenting informe el paradero del escritor. cosa que nunca ha respon-

"Por mi parte", dijo. "exijo a la Junta Militar, responsable del secuestro, que Harold aparezca y que aparezca con vida. Vivo me lo llevaron. Argentina ha pasado a integrar la lista de los países donde se ha desatado una sangrienta represión sin precedentes en nuestra historia".

Así lo demuestran los persistentes asesinatos, la practica de la tortura que alcanza a todos los presos y la escalofriante cifra de 30 mil personas secuestra-

A estos hechos denunció Marta Conti, cometidos por la Dictadura Militar, pretenden ocultarios y darlos por terminados cuando promulgan la ley de "presunción de fallecimiento" de acuerdo a la cual en Argentina "no hay secuestrados, sino muertos".

Ricardo Balbín, mencionó Marta, uno de los voceros de la Junta y por tanto cómplice de la misma, no pierde oportunidad de propagandizarlo. De ninguna manera, Balbin con su conducta, está representando la posición de su partido ni del pueblo argenti-

Por otra parte, dijo, el escritor Jorge Luis Borges. acaba de condenar por primera vez la situación de los desaparecidos. En Madrid, el 6 de mayo, declaго: "...no puedo ignorar el grave problema moral que se ha planteado en el país. De ninguna manera puedo callar ante esas muertes, esos desaparecidos. A mi me parece que en la Argentina se están haciendo muy mal las co-

Si tenemos en cuenta, destacó la compañera del escritor Conti, que Borges jamás se había pronunciado al respecto durante estos cuatro años, queda en evidencia el drama que estamos viviendo los argenti-

En nombre de familiares que viven en situación similar a la suya Marta Conti pidió ayuda hasta saber sobre sus seres queridos que han sido víctimes. de esta terrible situación.

Por todos ellos seguiremos luchando finalizó

EXCELSIOR

Fiende a Agravarse la Situación por las Inundaciones en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 16 de encuentran Quilmes, Beramayo (AP).—El gobernador zategui y Bernal. de Buenos Aires, general Hasta el mor Ibérico Saint Jean, recono-ció hor que "tiende a agra-varse" el panorama de las varse" el panorama de las daños son por ahora incalinundaciones que afectan a gran parte de su provincia la más grande de Armiles de cabezas de ganado. gentina.

Las inundaciones que empezaron hace por lo menos un mes en toda la zona suroeste, se agravaron en las últimas 48 horas a causa de nuevas e intensas lluvias en localidades que no habian llones de dólares y exen-padecido mayormente las clones de impuestos. consecuencias de las primeras y el desplazamiento de la inmensa masa de agua de las inundaciones previas.

La lluvia caida en General Conesa, General Guido otras zonas alcanzó a marcar de 190 a 200 milimetros en menos de 48 horas.

Saint Jean dijo en algunos puntos se dispuso la voladura de carreteras a efecto de abrir nuevas vias para que se desplace la eno me masa de agua.

Se informó que a causa de estas nuevas inundaciones por lo menos se ha desalojado a tres mil person s. Las lluvias también. inundaron barrios bajos de localidades ubicadas en La Plata, a sólo 50 kilómetros al sur del centro de Buenos Aires. Entre estas zonas se

Hasta el momento han muerto a causa de las inundaciones 35 personas y los

Saint Jean anunció ayer noche que se han dispuesto varias medidas de emer-gencia para asistir a los damnificados, entre los que figuran la apertura de una linea de crédito de 100 mi-